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会長挨拶：星野義男会長 

皆さん、こんにちは。 

今日は家庭会合の各委員会の発表と森先生の入会

式等でスケジュールが過密で、挨拶は超短くとの

高森副ＳＡＡから指示がありましたので、そのよ

うにさせて頂きます。 

今月で今年度も終わります。星野年度では森先生が最後の新入

会員となると思います。本年度入会頂いた 7～8 名の方々も、ま

だまだロータリーの真意や活動内容もよくわからないと思いま

すが、先輩に遠慮なく聞いて下さい。我が北ロータリーは先輩

顔して威張る人はいません。そして、それぞれの職業取引等を

積極的に話し掛けて下さい。ロータリアン同士は必ず耳を傾け

て下さいます。皆さん変な格好つけないで仲良く楽しく、未熟

な部分はお互い勉強し合い、ロータリー仲間を育てましょう。 

最後に奉仕の精神も忘れないで頑張りましょう。 

幹事報告：石川一昭幹事     

・鈴木ガバナーより  

インターアクト年次大会の開催について 

 期日２０１２年７月１５日-１６日  

会場 東京学館新潟高校 

 ＊未提唱及び不参加クラブも協力金として登録料は納入 

・五泉ＲＣより ５０周年式典出席のお礼        

・三条市吹奏楽団より  第３６回定期演奏会のご招待 

 日時 ２０１２年６月１７日（日）14：00～ 

 会場 加茂市文化会館 第ホール 

 

米山奨学生紹介 

ファム・フーン・ヴァン君（ベトナム） 

 長岡技術科学大学工学部建設工学課程 ３学年 

 奨学期間：２０１２年４月～２０１４年３月 

 ２年間米山忠俊会員がカウンセラー、北クラブがホストクラブ

として委嘱さ

れました。 

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ会長：星野 義男 

三条北ＲＣ幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：７１名中３７名 

・先々週の出席率：７１名中６０名 

８４．５１％ （前年同期８５．５１％） 

  

   

■本日の行事： 

「家庭会合報告会」 

「新会員入会式」 

 
■本日のビジター 

  中条ＲＣより 山﨑堅輔さん 

  三条ＲＣより 山田富義さん 

   

■本日のオブザーバー  米山奨学生 

     ファム・フーン・ヴァン君 

 

 
■先週のメークアップ：（敬称略） 

 ５月３１日燕ＲＣへ 

            大野新吉、山口龍二 

            加藤  實、石川勝行 

    ６月２日野球部練習     石川一昭 

              岡田大介、佐藤秀一 

              吉田文彦、佐藤伸一 

４日三条南ＲＣへ    山上茂夫 

      ５日親睦活動委員会  石黒隆夫 

             本田芳久、平出冨士夫 

       

 

 

 

      
 

 

 

     

      

 例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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理事会報告：第１２回 

開催月日：平成２４年６月５日（火） 11：30～12：30 

開催場所：三条ロイヤルホテル    出席数：１３/１５（内委任状２） 

出席者：星野義男、早川瀧雄、斎藤 正、石川一昭、佐藤義英、小林繁男、石川友意、渋谷義徳 

大野新吉、金子太一郎、山中 正、坂内康男、米山キクエ 

協議事項：1.「会長幹事ＳＡＡ慰労会」企画案の件   承認 

      ６/２６（火）１８：３０点鐘  会場：餞心亭 おゝ乃 

     2.藤田ＰＧ葬儀対応の件      承認 

      6/10（日）10：00 会式 

      クラブとして弔電、生花１基 

     3.報告事項         承認 

 １年交換学生ホストスクールとして加茂暁星高校に決まりました 

 4.退会届けの件       承認 

      山本 賢・米山キクエ会員６月末退会 

 

新会員入会式 
森  宏：社会医療法人 嵐陽会三之町病院  院長 

事業内容：病院経営 

所在地：三条市本町５－２－３０ 

  ＴＥＬ０２５６-３３-０５８１ 

  ＦＡＸ０２５６-３２-１８９６ 

家族：妻・長女・次女・三女 

東京で生まれ育ちましたが、新潟大学に入り新潟大学の脳神経外科に入局しま

した。其の後４年前からこちらにお世話になっております。昨年の６月から院

長を任されております。今クローズアップされております、救命救急病院にも

我々も関わっていますが、今もこの地区で救急医療の第一戦を担っていると自

負を持ってやっております、これからもこの姿勢は崩さずやっていこうと思っ

ております。宜しくお願いいたします。 

委員会報告：親睦活動 
６月２６日（火）１８：３０から餞心亭 おゝ乃にて「会長幹事ＳＡＡ慰労会」

を行います。１年間大変苦労され、お世話になったお三方を全員出席で慰労し、

この日１日で苦労も報われそして又、気持ちよく２回目も引き受けて頂けるので

はないかと思います。皆さん宜しくお願いします。 
 

■ロータリ財団ＢＯＸ：５日現在累計８４８,０００円 
＊新会員入会を記念して１０＆３にご協力頂きました。 

 

■米山奨学ＢＯＸ：５日現在累計６７４,０００円 
石川 友意君 米山奨学生ファム君を歓迎して!! 

岡田 大介君 ファム・フーン・ヴァン君いらっしゃい、仲良くしましょうね。 

今井 克義君 米山奨学生の受け入れ担当メンバーの努力に敬意を。 

阿部  勝子君 米山さん御苦労様です。協力いたします。 

笹原 壯玄君 家庭会合で年長の樋口先輩の正当で元気な発言を聞かせて頂きました。当分は先

輩、後輩のバリアがなく平等で気持ちのいいクラブを感じています。 

早川 瀧雄君 ＢＯＸに協力 

米山 忠俊君 米山奨学生ベトナムのファム・フーン・ヴァン君、今日は三条北Ｒ

Ｃの例会にようこそ歓迎します。二年間宜しく。 

山本  賢君 米山奨学生ファム・フーン・ヴァン君を歓迎。身体に気を付け学問

に励んで下さいますよう祈念いたします。 
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■ニコニコＢＯＸ：５日現在累計９５１,０００円 
山田富義君（三条ＲＣ）今年度も先が見えてきました。星野会長、石川幹事、北クラブ皆様、大

変お世話になりました。 

中條 耕二君 ガバナーノミニー中条ＲＣ山﨑堅輔さんようこそおいで下さいました。三条ＲＣ

山田会長さんもようこそメークアップして頂きました。三条は北クラブの親クラ

ブです。 

笹原 壯玄君 米山ＢＯＸの席に座ってコメントを書いていたらニコニコが頼みに来てやむなく

協力させて頂きます。素晴らしい！ 

米山 忠俊君 日曜日に下田の高城の姫さゆりを見に行ってきました。時期も良くきれいに咲い

ていて楽しんで来ました。ニコニコＢＯＸ岡田委員長の活躍御苦労様です。 

落合 益夫君 山﨑堅輔ガバナーノミニー、山田三条ＲＣ会長ようこそいらっしゃいました。色々

とお世話になりました。 

星野 義男君 森先生の入会に感謝して!! 大歓迎です。 

岡田 大介君 森宏さん入会大歓迎!! 

石川 一昭君 森様北ロータリークラブへようこそ!! 

坂内 康男君 家庭会合報告会の皆様御苦労様です。森宏さんの入会を祝って。 

渋谷 義徳君 岡田委員長に協力します。 

柄沢 憲司君 ボックスに協力します。 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

小林 繁男君   〃 

阿部  勝子君   〃 

木宮  隆君   〃 

山崎  勲君   〃 

今井 克義君   〃 

佐藤 義英君 ＢＯＸピンチにつき!! 

下村 啓治君 ノーコメント 

岡田  健君 山田富義さんよくいらっしゃいました。 

 

本日の行事：「家庭会合報告会」 
早川瀧雄次年度会長 

皆様のご協力を頂き、５会場無事に終了することができ、また色々なご意見をお聞

きし、７月からのクラブ運営に活かせると思っております。 

会場を提供頂きました、５名の会員様と奥様には心よりお礼申し上げます。ありが

とうございました。 

「家庭会合」は会員がよくロータリーを知り、奉仕の理想を実践できるように援助

することによって「奉仕の機会として知り合い」を広めていく為に行うものです。 

ロータリーの創設以来、知り合うことと話し合うことは親睦の基本とされてきました。家庭会合

は少人数が集まって自由に討議する会合として、会員の家庭を会場として開催されてきましたが、

住宅環境の変化とともに本来の「家庭会合」の開催をしているクラブは少なくなってきているよ

うですが北ＲＣはお陰様で毎年、本来の目的に近い形で開催しております。 

個々の会場については５名の方の報告をお聞き頂きたいと思います。 

【以下早川瀧雄会長・坂内康男幹事は各会場出席のため掲載は省きます・敬称略としす】 

５月２１日 斎藤 正会員宅 

出席者：丸山 勝・斎藤 正・山上茂夫・高橋彰雄・金子太一郎・坂本勝司・佐藤文夫 

青木省一・外山晴一・佐藤義英・高橋研一・中條耕二・樋口 勤・斎藤裕子・早川町子 

報告：高橋研一会員 

最初に次年度早川会長より挨拶がありクラブ方針を発表されました。 

・魅力的な活力或るクラブを目指そう 

・５名の会員増強を 

・楽しく有意義な例会の実施 

・各委員会の計画実現の為にロータリーに対して熱意をもち、理解し意義或る１年   
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にしよう。 

・クラブ設立の原点である「青少年育成」の為のプログラムを実施する。 

とされました。 

坂内幹事より第四分区会長幹事会、地区協議会の報告があり鈴木重壱ガバナーの方針、杉山ガバ

ナー補佐の方針等を報告。その会議の中で各クラブから質問や意見交換があったとのことです。 

佐藤文夫会員より・・・例会に於いて卓話時間の余裕配分を 

高橋彰雄会員より・・・各委員会の目的と方針そしてロータリーの本質を勉強して欲しいと言わ

れＳＡＡを仰せつかった私は勉強になりました。私の考え方が間違ってい

た事がわかりました。 

青木省一会員より・・・会員増強は大事なことですが選考段階で慎重に検討する必要があるので

はないかと言う意見でした。 

山上茂夫会員より・・・第四分区ＲＣ名簿作成、公表に対して反対意見がありました。 

最後に中條耕二パストガバナーより杉山ガバナー補佐の方針に対して問題があると説明され、そ

の内容については検討中です。 

19：30 頃から席を変えて懇親会が始まりました。 

会長夫人の早川町子様と斎藤会員夫人斎藤裕子様のとても素晴らしい準備のお陰で和やかで楽し

い会を過ごす事が出来ました。 

最後に今回、会場提供をお引き受け頂いた斎藤会員には心よりお礼申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

 

５月２３日 星野義男会員宅 

出席者：小林繁男・星野義男・佐藤秀一・外山裕一・木宮 隆・石黒隆夫・羽賀一真 

平出冨士夫・目黒由賀利・星野雪枝  

報告：目黒由賀利会員 

1.早川年度の出発にあたり、5％の会員増強に皆様の協力をいただきたい。 

 ・その為には、皆で声を掛け合い絆を深めていきたい。 

 ・今後出席率が低い人に対しては、あまり厳しくなりすぎないように、折を見   

  ながら声をかける様にしたらどうか。 

2.各委員会の方針について 

 ・ロータリー情報／新入会員のオリエンテーションを中心に力を入れる。 

中條さんからの強い要望もあり、ロータリーの事を熟知している会員から教

えて貰いながら新入会員へのオリエンテーションを確実に徹底していく事。 

          30 周年の記念誌の為の資料作成をする事。 

 ・国際奉仕／地区での留学生交換の内容、予算など具体案の作成。 

  3 月 12 日に北 RC 幹事で識字率向上月間の 4 クラブ合同例会を開催するにあたり、2 つの提

案をしている。 

  1 つは各クラブからの卓話、もう 1 つは各クラブの会長による、パネルディスカッション。 

 （先回の合同例会では講師代に予算がかかったので、今回は予算がない。その為低予算ですむ

夜例会にして親睦を深めるようにする。） 

  この 2 案を提出してあるので各クラブの国際奉仕委員長と話し合い、人選を考えたい。 

 ・ロータリー財団／今は新しい方針と言うよりも委員長の指示に従って行動したい。 

  留学生の受け入れは加茂暁星高校に決定。9 月から約 3 ヶ月づつ担当し、7 月まで 3 家庭で受

け入れる。 

  BOX について目標を米山と協議して出す。継続事項としてエントリー者を増やすなどの努力

をする。           

 ・親 睦／久しぶりに出てきた人の継続の為の工夫 

  夜例会の回数を月に 1 回に増やし、イベントを通して出てきやすい雰囲気作りをする。 

  アルコール抜きの夜例会等やイベントの是非の検討も必要。 

親睦への希望として、近場でも良いので旅行を計画してほしい。より親睦を深めるのにいい機

会にもなるので積み立てをしてはどうか。 

ラ ・ライラ／10 月に 2560 地区合同で研修会があるので早めにクラブ内で募集をかける。 

 10/3〜5、糸魚川で開催予定。 
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以上、各委員会の方針と議事の概要ですが、不慣れで取りこぼしもあったかと思いますが御容赦

ください。この後、また様々な意見を出し合いながらの和やかな食事会のひとときを過ごし、解

散となりました。 

星野会長宅の素晴らしいお庭の眺めと、奥様のおいしいお漬け物に感激して帰ってきました。 

どうもありがとうございました。  

 

５月２５日 大野新吉会員宅 

出席者：大野新吉・丸山達夫 ・岡田大介・石川一昭・岡田 健・石丸孝行・大野勝子 

報告：岡田 健会員 

会途中で突然、私に報告やれと言われて記録がいい加減なものですのでかいつまん

で報告させて頂きます。まずＡＧ（アシスタントガバナー）の呼称はガバナー補佐

とする事。ガバナー公式訪問でのクラブ協議会は各委員長の報告は現況報告書に代

えて、質問等を事前にガバナー補佐経由でガバナーに提出し、ガバナーが協議会で

回答する様になるとのこと。 

以下予定事業の説明に対しての質問等がありました。 

① 9/29第四分区ＩＭ 参加者全員で五ヶ浜の清掃作業を行い、じょんのび館で懇親会 

② １０/１６・１７ 南三陸へボランティア慰問（市内４ＲＣ合同社会奉仕事業） 

③ 3/12 市内４ＲＣ合同例会・懇親会 

④ 例会の欠席の連絡をしてほしい 

 

５月２６日 下村啓治会員宅 

出席者：下村啓治・本田芳久・浅野潤一郎・渡辺 徹・福岡信行・渋谷義徳・今井克義  

落合益夫・柄沢憲司・馬場直次郎・下村宏子 

報告：馬場直次郎会員 

当日は早川会長のクラブ会長としての方針の発表があった。 

第４分区会長幹事会の報告があり公式訪問についてその際各委員長の発表は省略す

る。 

クラブ現況報告書の事業計画については会長が発表する。 

クラブ現況報告書でガバナーより指導する。懇親会はしない。 

各委員会での質問事項がある場合、事前にガバナー補佐に連絡する。  

ＩＭについて  期日 ９月２９(日） 場所 「蛍の館」 巻農業改善センター（新潟市） 

        講演 講師 防衛省 吉田賢一郎さん(災害現状況について）  

ボラテイア事業として海岸沿いの清掃、作業後「じょんのび館」で入浴、懇親会  

他、各委員長の今後の活動方針の発表があった。 

その中で社会奉仕事業等含め会長幹事だけで決めるということについて３名の方より異議が出さ

れた。  

スマイルＢＯＸについて最近集まりが年々悪くなっている。４０名位の会員の頃に比べ７０名を

超えている現状でもあまり変ってない。ニコニコボックスについて知らない新人が多いのではな

いか。改めて理解して貰うようＰＲのアナウンスが必要なのではないかということで衆議一決し

た。終了後、懇親会に入り午後９時３０分に散会した。 

 

５月２８日 米山忠俊会員宅 

出席者：山崎 勲・山中 正・本間建雄美 ・西村 護・神田敬宏・笹原壯玄・駒形  実 

    浅間一洋・米山キクエ・米山忠俊・丸山正男・樋口金占・阿部 勝子・渕岡 茂 

石川友意・佐藤弘志 ・米山由貴江・早川町子 

報告：米山キクエ会員 

お宅にお伺いしますと大島紬に白いかっぽう着姿の美しい奥様と笑顔の米山さん

が出迎えて下さいました。開始時間に少し余裕がありましたので阿部さんと一緒

に手入れの行き届いた広くて閑静なお庭を案内して頂きました。もう少し早い時

期ですとつつじが満開でした。との事で残念。 

聞くところによると斉藤興一物故会員の遺作の庭だそうで庭の説明をすると物語

が出来るというお話でした。 
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会議では坂内幹事の司会のもと 

（１）早川会長のクラブ会長方針発表 

（２）第 4分区会長幹事会報告 

（３）三条４Ｒクラブ合同事業経過報告 

（４）各委員長より委員会の方針の発表。その後出席者全員から会への要望等がありました。 

会議の中で一番話題となりましたのは無断欠席の件でした。石川会員から例会時の食時の数につ

いて報告がありました。ホテルでは例会日の朝 10時に事務局から何食用意して下さいとの連絡を

元に準備するそうです。その数は事務局の過去のデータを元にした勘で当たるときもあれば、そ

うでないときもある。残ったときも代金は頂きますとの事。 

欠席の連絡は 10時過ぎても良いので事務局かロイヤルホテルに電話をすることを徹底しょう。と

結論しました。ここで会議は一応終了、後は懇親会の中で。 

樋口金占さんの乾杯で始まり奥様の手作りの山菜料理をたくさん頂戴しました。こしあぶらの天

ぷらに胡麻和え、わらびのお浸し、もみじかさのマヨネーズソース和え、どれもおいしくて皆さ

ん大変喜んですごくお箸がすすんでいました。これらの山菜はすべて奥様一人で関川村まで採り

に行って来られたとの事です。すごい、恐れ入りました。 

和気藹々の内に時間となり佐藤弘志さんの締めの挨拶で閉会となりました。                              

早川年度のクラブ会長方針の中にあるこれまでの当クラブの歴史の中で、良き習慣を継続し、全

員参加 全員協力による楽しく語り合えるクラブを創ろう。は早川会長の温厚な性格と人柄で又

坂内幹事のきめ細やかさで会員の協力を得られると私は確信しました。 

米山ご夫妻には大変お世話になりました。又早川さんの奥様からもご協力頂きましたこと重ねて

お礼申し上げます。 

 

 

 

各会場とも和気藹々

と議論されたようで

す。 

  

 


